Jornada de Acción Comunitaria Intercultural



Reflexión y transferencia de buenas prácticas

9,30 h. Inauguración de la Jornada:

Juan Antonio Miralles Ortega. Presidente de la Fundación Cepaim.

Luis Vargas Martínez. Director de la Dirección General de Políticas Migratorias de la Junta de Andalucía.

Jesús Maeztu Gregorio de Tejada. Defensor del Pueblo Andaluz.

Myriam Díaz Rodríguez. Delegada de Igualdad, Juventud y Relaciones con la Comunidad Universitaria del Ayuntamiento de Sevilla.

10,15 h. Conversatorio Marco:

"La Acción Comunitaria Intercultural vs las políticas de frontera".

Carlos Giménez Romero. Catedrático de Antropología Social de la Universidad Autónoma de Madrid.

Juan Antonio Segura Lucas. Director de la Fundación Cepaim.

Modera: Raúl Martínez Ibars. Subdirector de la Fundación Cepaim.

11,45 h. Pausa café.

12,15 h. Mesa de Experiencias:

La experiencia en el **Barrio de La Macarena**, Fundación Cepaim y Fundación Sevilla Acoge.

La experiencia del **Proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural** (ICICaixa), en Jerez de la Frontera, CEAIM.

La experiencia del **Proceso de Presupuestos Participativos** de la ciudad de Sevilla

Modera: Rocío Mateo Medina, Coordinadora de la Fundación Cepaim en Sevilla.

13,45 h. Conclusiones.

Javier Pérez Cepero, Responsable Territorial de la Fundación Cepaim en Andalucía.